



Acatan dirigentes llamado de AMLO

# Iniciará Morena 'Plan C' en junio

**Afirma Delgado que buscan ganar la Presidencia y el Congreso**

ERIKA HERNÁNDEZ

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, dijo ayer que el 5 de junio, un día después de los comicios en el Estado de México y Coahuila, su partido comenzará a organizar el "Plan C" para ganar la mayoría en el Congreso en 2024.

"Vamos a arrancar con un plan nacional de organización para poder ganar la Presidencia de la República y ganar la mayoría en las Cámaras de Diputados y de Senadores", adelantó.

"Estamos en mejores condiciones que en 2018. Tenemos ahora un partido organizado en todas las entidades federativas. Tenemos un partido más consolidado, que ha demostrado eficacia en la lucha electoral".

El dirigente morenista aseguró que toda la estructura atenderá el llamado del Presidente Andrés Manuel

López Obrador para obtener una mayoría en el Congreso que les permita aprobar reformas constitucionales.

Durante la mañanera, el Mandatario mostró gráficas sobre su popularidad, por lo que más tarde, en rueda de prensa, Delgado publicó un segundo bloque de preferencias, que, argumentó, no fueron mostrados por el tabasqueño porque "es muy respetuoso de los temas electorales".

El líder indicó que con un Presidente que tiene 80 por ciento de popularidad y el partido con preferencias de 63 por ciento, pueden culminar su "Plan C".

"¿Qué vamos a seguir haciendo? Pues trabajando para mantener esta preferencia, porque esto nos daría las mayorías en las Cámaras, tanto de Diputados como en la de Senadores, para poder hacer reformas constitucionales, reformar al Poder Judicial para que represente a la justicia y represente al pueblo de México y deje de ser un grupo de conservadores que protegen la corrupción", señaló.

Tras defender la aproba-

ción del "Plan B", Delgado insistió en que cumplieron con el procedimiento legislativo e incluso, dijo, llevaban "meses" debatiendo una reforma electoral.

"Hay una actuación política por parte de la Suprema Corte, que pone en riesgo el orden constitucional, porque decide invalidar una reforma aprobada de manera legítima por el Poder Legislativo", dijo.

"La decisión de la Corte rompe con el equilibrio de poderes y rompe con el orden constitucional. Hay parcialidad en la forma en cómo analizó la Corte la reforma aprobada por los diputados".

Delgado dijo que para arrasar en las urnas en 2024, es necesario que salgan unidos del proceso interno para definir candidato presidencial.

"Todos deben participar en el proceso para tener la fortaleza de ganar la mayoría. Por eso es importante que el proceso sea transparente, equitativo, que haya piso parejo, inclusión, para que la unidad sea nuestra fuerza y ganemos la mayoría", indicó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**REFORMA**  
BOLETÍN DE MEXICO

6

10/05/2023

LEGISLATIVO



■ El dirigente morenista, Mario Delgado, dijo que el fallo de la Corte contra el "Plan B" rompe con el equilibrio de poderes.

Especial